

MEDIATOR

Himpunan Mahasiswa Kedokteran Gigi FK Unud Gelar Seminar “101 Choices After Being A Dentist”

Ray - DENPASAR.MEDIATOR.CO.ID

Aug 11, 2023 - 20:04



Seminar Internal PSSKGPDG tahun ini mengusung tema “101 Choices After Being a Dentist”.

DENPASAR - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan memperkenalkan peran dokter gigi dalam berbagai bidang pekerjaan kepada mahasiswa program sarjana dan profesi, Himpunan Mahasiswa Kedokteran Gigi Fakultas Kedokteran Universitas Udayana menyelenggarakan Seminar Internal Program Studi Sarjana Kedokteran Gigi dan Profesi Dokter Gigi (PSSKGPDG) 2023 secara daring pada Sabtu (05/08/2023).

Seminar Internal PSSKGPDG tahun ini mengusung tema “101 Choices After Being a Dentist”.

Kegiatan ini menghadirkan tiga pembicara dari latar belakang yang berbeda beda, yaitu Mayor CKM drg. Tigor Rona Airlangga Harya Bima, M.Si dengan topik “Kolaborasi antara Keterampilan Klinis, Administrasi, dan Pelayanan”, AKP drg. Yanoveryanto Setio Putro, M. Han dengan topik “Kewajiban dan Peran Dokter Gigi dalam Kepolisian Republik Indonesia” , dan drg. Steffano Aditya Handoko, MPH., Sp. Pros dengan topik “Being a Dentistpreneur”.

Kegiatan ini dimoderatori oleh drg. Kadek Asri Asmita Pradnyana Putri, Sp.Pros.

Seminar Internal PSSKGPDG 2023 ini diikuti oleh 243 orang peserta yang terdiri dari mahasiswa sarjana dan profesi. Kegiatan ini dihadiri oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Informasi Fakultas Kedokteran Universitas Udayana, Prof. dr. I Md. Ady Wirawan, MPH., Ph.D., Koordinator Program Studi Sarjana Kedokteran Gigi dan Profesi Dokter Gigi FK UNUD yang diwakili oleh drg. Desak Ari Susanti, M.Kes., Ketua BEM FK UNUD yang diwakili oleh Putri Aurell Titania Limbong selaku Wakil Kepala Departemen Kaderisasi, serta Ketua HM Kedokteran Gigi, Geraldine Angelia Tanjaya.

Prof. Ady dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan Seminar Internal PSSKGPDG 2023, dan berharap kegiatan ini dapat memberikan motivasi dan menjelaskan pilihan karier yang dapat dipilih oleh para calon dokter gigi dengan materi-materi yang diberikan.

Sesi pemberian materi berlangsung dengan menarik diikuti sesi diskusi antara pembicara dengan peserta seminar. Kegiatan ditutup dengan penyerahan sertifikat kepada pembicara serta moderator sebagai tanda apresiasi dari pemberian materi. (Tim)

[sumber berita klik link](#)